

ジョブカフェちば 出張版

「就活基礎セミナー in 匝瑳」を開催

7月10日、匝瑳市民ふれあいセンターを会場に、ジョブカフェちば、匝瑳市、山武市、横芝光町の共催で就活基礎セミナーを開催しました。

就職活動・再就職活動をするために必要な知識を学び、参加者からは「自分の足りないところがわかって良かった。」などの感想もあり、有意義なセミナーとなりました。



千葉県商工会青年部

主張発表大会で最優秀賞

6月25日、柏市のザ・クレストホテル柏で千葉県商工会青年部主張発表大会が開催されました。

県下各ブロック(支部)代表者9人による主張発表が行われ、町商工会青年部の市原昌幸さん(有限会社フードショップいちはら)が最優秀賞を受賞しました。

市原さんは、9月11日に山梨県で開催される関東ブロック大会に出場します。



～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～

第64回 “社会を明るくする運動”

7月は、「社会を明るくする運動」強調月間です。今年も犯罪や非行をした人たちの立ち直りを支え、犯罪や非行に陥らないよう地域社会の理解と協力を求めることを行動目標として、各地で啓発活動などが実施されました。

「社会を明るくする運動」横芝光町推進委員会では、街頭啓発や学校訪問の実施、また小学生にこの運動への理解を深めてもらおうと、東陽小学校で講演会を行い、犯罪や非行のない明るい社会づくりを呼びかけました。



社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

町防犯協会が防犯啓発事業を実施

6月22日、町防犯協会指導員と山武警察署員が光地区の各家庭を訪問し、空き巣や振り込め詐欺防止等の防犯チラシを配布しながら、注意を呼びかけました。

